

ABSTRAK

UPAYA GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DALAM MENCEGAH PENGUNAAN NARKOBA DI MTs ALWASHLIYAH DESA PASAR MIRING KECAMATAN PAGAR MERBAU KABUPATEN DELI SERDANG SUMATERA UTARA TAHUN AJARAN 2021/2022

**NUR HAFNI SAPITRI LUBIS
NPM 71180211102**

Tindakan Penyalahgunaan Narkoba merupakan salah satu problematika yang sangat memprihatinkan saat ini, khususnya yang terjadi di kalangan remaja tingkat sekolah menengah pertama. Permasalahan penyalahgunaan narkoba yang terjadi di kalangan siswa MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring dapat terlihat dari adanya siswa yang telah mengonsumsi rokok, bahkan sampai mengonsumsi ganja. Terkait dengan tindakan penyalahgunaan narkoba guru PAI harus mampu berperan aktif dalam mengantisipasi para siswanya dari perilaku penyalahgunaan narkoba yang tidak sejalan dengan ajaran syari'at Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk. (1) Untuk mengetahui tanggapan siswa MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring terhadap bahayanya narkoba. (2) Untuk mengetahui upaya guru Pendidikan Agama Islam dalam mengatasi penggunaan narkoba di MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring. (3) Untuk mengetahui respon siswa MTs-Alwashliyah Desa Pasar Miring terhadap upaya guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah penggunaan narkoba di MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring ?

Untuk menjawab pertanyaan diatas, Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif yang dilakukan teknik wawancara dan dilaksanakan di MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring.

Berdasarkan hasil wawancara yang dapat peneliti simpulkan bahwasannya penyalahgunaan narkoba yang terjadi disekolah MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring adanya siswa yang telah mengonsumsi rokok. (1) setelah peneliti mewawancarai siswa hasil yang peneliti dapat bahwasannya siswa ada yang mengonsumsi rokok di MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring. Siswa mengatakan bahwasannya narkoba dapat menyebabkan rusaknya organ tubuh, dan dapat membuat kita gila dan memutuskan saraf-saraf tubuh. (2) setelah peneliti mewawancarai salah satu guru MTs Al-Washliyah Desa Pasar Miring menurut guru tersebut benar ada beberapa siswa yang mengonsumsi rokok tetapi tidak dilingkungan sekolah. (3) berdasarkan hasil wawancara dari kepala Madrasah peneliti dapat menyimpulkan bahwasannya Kepala Madrasah selalu menghimbau siswa untuk menjauhi narkoba bahkan pihak sekolah melakukan kerja sama dengan pihak Desa Pasar Miring.

Kata Kunci : Guru Pendidikan Agama Islam, Penggunaan Narkoba